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Síntese das deliberações referentes aos assuntos da III sessão ordinária da 
Coordenação Executiva de Sustentabilidade da Universidade Federal do ABC, 
realizada em 05 de outubro de 2022, às 14h30, realizada remotamente por meio de 
videoconferência.  
 
Pauta única: Elaboração de diretrizes sobre alterações em espaços físicos. 

 
A PU, representada por Simone Pellizon, esclarece os limites tidos na 

gestão dos espaços, bem como na Comissão Permanente de Espaço Físico. 
Entende que as demandas poderiam ser organizadas em algum procedimento ou 
formulário mais rigoroso. Simone apresenta alguns exemplos de demandas que 
exigiriam alguma regulamentação. 

A SPO, representada por Lucas Torin, pondera que essa regulamentação 
deveria ser focada em espaços já ocupados. Novos espaços exigiriam outro tipo de 
tratamento. 

Carolina Stuchi, pela Propladi, pondera também que há uma distinção entre 
a mudança eletiva de layout (sujeita a restrições orçamentárias) e as demandas 
relacionadas à manutenção predial (em geral, demandas de curto prazo). 

Deliberou-se, portanto, a abertura de um documento compartilhado com o 
objetivo de formular as diretrizes sobre alterações em espaços físicos na UFABC. 

 
Outro ponto tratado foi a conjuntura adversa acerca do orçamento 

disponibilizado para a UFABC, com relevantes congelamentos de recursos que 
impedem a realização de alterações solicitadas. A PU indicou, portanto, que 
suspenderia as análises realizadas na Comissão Permanente de Espaço Físico até 
que: (a) fosse solucionada a dificuldade orçamentária, (b) fosse encaminhada a 
discussão sobre as diretrizes de espaços físicos e (c) fosse finalizado o processo 
de retomada das atividades presenciais, com a estabilização do quadro de 
servidores em atividades remotas, processo que também impacta as análises da 
referida comissão. 
 

 
 
 


